

Kreissparkasse Ludwigsburg · Postfach 6 20 · 71606 Ludwigsburg

Vorstandsstab
Schillerplatz 6
71638 Ludwigsburg

PRESSEMITTEILUNG

Martin Lober
Telefon 07141 148-2014
Telefax 07141 148-3000
martin.lober@ksklb.de

26. Juli 2023

„Louise“ sammelt für Kinder

Kreissparkasse Ludwigsburg saniert ihr rotes Riesen-Sparschwein / „Louise“ sammelt Geld – Finanzinstitut verdoppelt Betrag / 5.000-Euro-Spende an den Deutschen Kinderschutzbund Orts- und Kreisverband Ludwigsburg e.V.

LUDWIGSBURG – Wetterbedingt hat es mit dem Abschluss der Sanierungsarbeiten pünktlich zu ihrem achten Geburtstag Mitte Mai nicht geklappt. Der Wonnemonat war zu regennass, der Farbauftrag musste warten. Diese Verzögerung hat das auf dem Ludwigsburger Schillerplatz stehende Riesen-Sparschwein „Louise“ mit stoischer Miene ganz gelassen weggelächelt. Nun leuchtet das nach dem Guinness-Buch „größte Sparschwein der Welt“ wieder in schönem Rot und zieht die Augen aller Passanten auf sich. Aus gutem Grund.

„Louise“ ist seit ihrer Aufstellung im Mai 2015 längst zur Attraktion geworden. Symbol des Sparens ist sie sowieso. Die Kreissparkasse hat Geburtstag und Sanierung nun zum Anlass genommen, um „Louise“ zu feiern. Unter den Gästen auch viele Kinder. Dr. Heinz-Werner Schulte (Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Ludwigsburg), Landrat Dietmar Allgaier (Verwaltungsratsvorsitzender der Kreissparkasse Ludwigsburg) und Renate Schmetz (Erste Bürgermeisterin der Stadt Ludwigsburg) unterstrichen in ihren Ansprachen unisono, dass man Kindern möglichst schon früh das „überzeitlich gültige Prinzip des Sparens“ beibringen sollte.

Schulte sagte: „Sparen lohnt sich immer, zu allen Zeiten, unabhängig von der jeweils aktuellen Verzinsung“. Der Vorstandsvorsitzende betonte, dass es notwendig sei, „den richtigen Umgang mit Geld zu erlernen“. Dazu gehöre das Sparen, weil es eine „ganz wichtige Form der Vorsorge“ sei. „Louise“ selbst erinnere nicht nur unübersehbar an das Spar-Prinzip, sondern sammle selber Geld, das später Kindern zugutekommt. An ihrer Seite sei nämlich eine technische Vorrichtung angebracht, in die man Münzen einwerfen könne. „Diese vielen kleinen Spenden ergeben unterm Strich eine große Summe, auf die wir als Kreissparkasse noch einen Betrag drauflegen“, erklärte Schulte. Der sich so ergebende Gesamtbetrag wird dem Deutschen Kinderschutzbund gespendet. Dessen 1. Vorsitzende Christa Holtzhausen freute sich bei der Entgegennahme des Spendenschecks über 5.000 Euro



Im Bild (die vier Erwachsenen, v. li. n. re.):

Renate Schmetz, Erste Bürgermeisterin der Stadt Ludwigsburg,

Christa Holtzhausen, 1. Vorsitzendes des Deutschen Kinderschutzbundes Orts- und Kreisverband Ludwigsburg e.V.

Dr. Heinz-Werner Schulte, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Ludwigsburg,

Landrat Dietmar Allgaier, Verwaltungsratsvorsitzender der Kreissparkasse Ludwigsburg,

mit Kindern des Kreissparkassen-Betriebskindergartens KNAX.

Fotograf: Ralph Geiger